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Avertissement !!! Ceci n’est pas juste un autre livre sur la foi 

mais il s’agit bien ici d’un outil révolutionnaire que vous avez 

entre vos mains. 

 

La foi est définie comme la monnaie du ciel, un moyen par 

lequel nous pouvons tout obtenir de Dieu. Sans un minimum 

d'argent, nous ne serons agréables à aucun être humain sur 

cette terre. De même sans la Foi, nul ne peut être agréable à 

Dieu, ainsi nous affirme la Bible. 

 

L’homme de Dieu, le prophète Chekinah Olivier que j'ai eu 

l'occasion de rencontrer à plusieurs reprises tant au Canada, 

en Europe qu’en Afrique, est lui-même un homme de Foi. 

 

La recette qu’il partage dans ce livre est loin d'être dans son 

ensemble des simples écrits. En fait, il y a dans ce livre de la 

pédagogie, de la théologie mais aussi du vécu. L’expérience 

des décennies avec ce Dieu qui ne laisse rien et personne de 

travers. 

 

Pour avoir lu ce livre, je peux encourager d'autres personnes à 

le lire et à le faire circuler autour d'eux. 

 

Lorsqu’une information est donnée, elle permet à celui ou celle 

qui la reçoit d'être en avance par rapport aux autres 

personnes, car comme le dit la Bible, la lecture augmente la 
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connaissance. La formation n'est-elle pas aussi la somme d'un 

maximum d'informations ! 

 

Ce livre de par la qualité de son contenu, vous mettra 

nécessairement en avance par rapport aux autres dans le 

domaine de la foi. Il vous permettra de gagner en maturité et 

en assurance des choses que vous espérez et dans la 

démonstration des choses que l'on ne voit pas. 

 

Bonne lecture à toutes et à tous 

 

 

Paris, le 11 mars 2015. 

 

 

Bishop Serge Aimé DZABATOU ECKO 

 

Conférencier et Ecrivain 
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N’as-tu jamais eu le sentiment dans ta marche de la foi, d’être 

inconstant, défaillant, emprunt au doute, dominé par la peur ou 

assailli de craintes ou encore d’effroi, à un point tel que tu as 

la conviction d’avoir à nouveau échoué dans la foi et qu’il 

convient alors de reprendre tout à zéro? 

Désarmé devant nos tentatives de croire en Dieu pour l’une ou 

l’autre chose et face à nos échecs, la foi telle que véhiculée 

dans plusieurs de nos assemblées, a pris un nouveau virage, 

en se laissant entacher dans sa définition par les nouveaux 

courants de pensée et le succès croissant de la pensée 

positive.  

Force est cependant de constater que ces courants reposent 

entièrement sur les performances mentales de l’homme (sa 

capacité à visualiser, à penser positivement, à agir de telle ou 

telle autre façon…). Notre souci en entreprenant la rédaction 

de cet ouvrage est de démontrer que la foi telle que conçue au 

travers des écritures n’est pas de cette catégorie. Elle 

n’entend nullement laisser reposer le poids de 

l’accomplissement et même de son enclenchement sur 

l’homme. La véritable foi repose au contraire sur une totale 

dépendance à Dieu et en sa parole. La charge principale 

repose, en effet, sur LUI et exclusivement sur LUI. Car, un 

fardeau aussi lourd à porter sur un seul homme, conduit 

inévitablement au découragement, à l’épuisement et 

progressivement à l’abandon. 
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N’est-il pas surprenant que Jésus parlant de la foi, ne nous ait 

jamais demandé pas plus qu’une foi comparable à un grain de 

sénevé ? As-tu déjà eu l’occasion d’observer la taille d’un 

grain de sénevé ? Ce serait l’une de plus petites graines du 

règne végétal. Je te mets au défi de rechercher et d’observer 

ce grain. Es-tu en mesure de le porter ? Certainement. Je suis 

convaincu alors que tu te sens déjà plus léger. 

En effet, il n’y a personne qui peut mieux comprendre notre 

humanité que Jésus lui-même. Ainsi, à partir de cette 

illustration, il choisit de nous alléger, afin de laisser à Dieu la 

responsabilité totale et complète d’accomplir ce qui est 

impossible à l’homme de réaliser. 

L’objectif de cet ouvrage est de pouvoir rebâtir notre vie 

chrétienne sur les bases authentiques de la foi, à l’aune des 

écrits bibliques. Il s’agit, donc de comprendre, sans pudeur, 

que la relation qui nous unit à Dieu n’est pas du tout équilibrée 

et Dieu n’en est aucunement lésé. Mais il prend réellement 

plaisir en cela, car il est notre Père et qu’il nous aime. Il 

convient dès lors d’accepter sans broncher que la part la plus 

importante repose sur Dieu lui-même, étant l’auteur et le 

consommateur de votre foi. En ce qui concerne ta part, elle 

consiste à avoir une foi aussi petite qu’un grain de sénevé.  

La vision de la foi telle que partagée à travers cet ouvrage va 

te décharger du poids des performances, t’autoriser à accepter 

le cheminement parfois montueux de la foi et souvent jalonné 

de sentiments sombres. Ceux-ci ne sont certes pas 

recommandés, mais ils ne sont pas non plus proscrits et 

n’annulent nullement le grain de foi qui te permet encore 
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d’approcher Dieu comme étant celui qui existe et qui est le 

rémunérateur de ceux qui le cherchent.  

Peut-être, es-tu parmi ceux qui ont prié pour divers sujets 

pendant plusieurs années ou depuis quelques temps, sans 

qu’il n’y ait eu encore de résultats tangibles. Ces périodes ont 

sans doute été marquées par la peur, suivies de doute et 

ponctuées par des moments de refroidissement et de regain 

de motivation. Peut-être, as-tu attribué à ces inconstances la 

cause d’extinction de ta foi et dès lors du défaut de résultat. 

L’envie d’abandonner a peut-être même frôlé ta pensée, mais 

souviens-toi que, peut-être, pas plus tard que ce matin, tu as 

pris le temps d’approcher Dieu et même de saisir ce livre que 

tu tiens entre tes mains.  

Cet acte est significatif et révélateur que tu es à l’aube de ton 

miracle, puisqu’il démontre le fait qu’il y a encore ce grain de 

sénevé quelque part dans les antres de ton cœur, dont Dieu 

seul est l’auteur. Cette graine, si petite soit-elle, est plus que 

capable de déplacer cette montagne qui se trouve devant toi. 

Je te propose de t’accompagner pas à pas à travers ces écrits. 

Laisse le Saint-Esprit te parler, pallier à tes faiblesses, te 

porter dans le parcours de ce livre et te conduire dans une 

nouvelle compréhension de la foi. 

Aborde chaque chapitre en priant, en Lui demandant de 

t’aider à comprendre les mystères cachés de sa grâce. Laisse-

le t’éclairer dans les endroits où tu portes encore le poids du 

résultat et entre en toute sérénité dans son repos. Etant donné 

que tout le poids ainsi que toute la responsabilité reposeront 

désormais sur Jésus, le processus de miracles ne peut que 
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s’accélérer, car ce n’est plus ta performance mais celle du 

Maitre.  
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Bien aimé(e)s en Christ, 

 

Tout chrétien qui est habitué à lire la parole de Dieu sait 

certainement que Dieu a utilisé la parole pour ordonner la 

création toute entière. La démonstration en est magistralement 

rapportée à travers les deux premiers chapitres du livre de 

Genèse. Par ailleurs, tous les récits bibliques nous démontrent 

que la parole a aussi opéré pendant la période de l’Ancien 

Testament avec les prophètes. Le cas d’Elie en est le plus 

célèbre. La parole a tout autant opéré à l’époque de Jésus et 

des apôtres dans le nouveau Testament. Comme dans le 

passé, elle opère encore aujourd’hui de la même manière, 

mais à condition de découvrir quel en est le procédé. C’est ce 

que nous allons expliquer dans les chapitres suivants.  

 

Dès lors, je voudrais débuter ce chapitre par un exemple que 

j’ai vécu personnellement lors d’un rassemblement 

d’évangélisation en 2001 dans la ville de Kinshasa. En effet, je 

tiens à citer ce cas à titre illustratif afin d’édifier tout lecteur de 

manière à ce qu’à l’issue de la lecture de cet ouvrage, qu’il soit 

totalement convaincu de la puissance avec laquelle la parole 

de Dieu opère dans la vie de chaque croyant. 

 

Dans l’évangile selon Matthieu 17:20 : « Jésus leur dit : je 

vous le dis en vérité, si vous aviez de la foi comme un 
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grain de sénevé1, vous diriez a cette montagne; 

transporte-toi d’ici-là, et elle se transporterait, rien ne 

serait impossible. »  

 

Que faut-il comprendre comme enseignement que nous 

apporte cette écriture extraite de l’évangile? Nous allons nous 

efforcer à l’éclaircir. Ma longue expérience au contact avec les 

croyants m’a démontré que la majorité de chrétiens que j’ai 

rencontrés si pas tous, ont une seule chose en commun. Ils 

aspirent à une «grande foi», celle qui leurs permettrait 

d’obtenir l’exaucement de leurs prières, la démonstration de la 

puissance de Dieu et la manifestation de sa gloire dans un 

domaine ou un autre de leur vie. Cependant, dans le passage 

que nous venons de lire, le Seigneur Jésus-Christ a rendu les 

choses plus simples que nous ne le pensons. Il nous a enlevé 

le poids de la recherche d’une «grande foi» à tout prix comme 

préalable absolu pour expérimenter la gloire de Dieu.  

 

En voici un bon exemple à travers cette expérience 

personnelle. 

 

En 2001, lors d’un rassemblement d’évangélisation organisé 

dans la ville de Kinshasa2, j'avais fini de prêcher et de faire la 

prière à distance pour les malades de manière globale. J'ai 

ensuite demandé que ceux qui avaient expérimenté un miracle 

ou une guérison dans la foule puissent s’avancer pour 

���������������������������������������� �������������������
�
����������	
����������������������
����

�
�����������������������������������������
�������������	������������������� �

����������!����������"���������������#�$��
�!�����������������������%�����������



�

	��

rencontrer les conseillers afin de vérifier leurs témoignages à 

la gloire de notre Dieu. 

 

Cependant, nous avions déjà recueilli un bon nombre de cas 

où le Seigneur avait guéri plusieurs parmi son peuple. Pendant 

que je m’apprêtais à quitter l’estrade, on m’emmena une jeune 

fille âgée d’environ 19 ans. Je pensais en moi-même qu’il 

s’agissait d’un témoignage supplémentaire de ce que le 

Seigneur avait accompli dans la foule. Mais non ! Il était plutôt 

question d’une sourde et muette de naissance.  

 

« Qu’est-ce que le Seigneur a fait là-bas ? » demandais-je 

avec assurance à la conseillère qui amenait le cas vers 

l’estrade.  

 

« Non Pasteur,… En fait…elle…elle ne parle pas depuis sa 

naissance et elle n’entend même pas, si vous pouvez prier 

pour elle, Pasteur » répliqua-t-elle d’une voix hésitante! 

 

« Amenez-la-moi » répondis-je sans très grande conviction.  

 

Je venais de me rendre à l’évidence que rien ne s’était passé 

pour elle pendant la prière générale. Dès lors, sa cousine 

ayant vu tout autour d’elle d’autres guérisons miraculeuses, 

l’amenait directement vers moi, afin que je puisse prier 

spécifiquement pour elle avec imposition des mains. Je me 

trouvais donc devant un fait accompli face à toute la masse 

devant laquelle j’avais déclaré que Jésus-Christ allait opérer 

des grands miracles.  

 


